



9/20 温かいご寄附ありがとうございます  
宜野湾市技術支援コンサル会から寄附金贈呈



宜野湾市技術支援コンサル会(東竹西広晃会長)から宜野湾はごろも祭り実行委員会へ寄附金の贈呈がありました。東竹西会長は「市民の皆さまも楽しみにしていると思います。来年こそ、はごろも祭りが盛大に開催されることを願っています」と思いを語りました。松川実行委員長は「会の皆さまの心遣いに感謝しております。はごろも祭りの運営に、ぜひ活用させていただきます」と感謝しました。

9/21 目指せ未来のなでしこジャパン  
Casa Okinawa ale九州大会出場を報告



女子サッカーチーム「Casa Okinawa ale」のメンバーが市役所を訪れ、第32回沖縄県女子サッカー夏季選手権大会の優勝報告と、10月に開催される「2022年度KYFA第40回九州女子サッカー選手権大会兼、第44回皇后杯九州大会」への出場を報告しました。メンバーの比嘉妃南(ひなな)さんは「チームの目標である九州制覇を達成するために、チーム一丸となって挑みたいです」と決意を語りました。

9/26 空手発祥の地に世界中から集う  
第2回沖縄空手世界大会結果を報告



小林流究道館明鳳会キッズ空手教室(濱川あけみ館長)の皆さんが市役所を訪れ、8月に開催された「第2回沖縄空手世界大会」と「第1回沖縄空手少年少女世界大会」の結果を報告しました。第2回沖縄世界大会に出場し、金賞受賞を収めた仲間瑠衣斗(るい)さんは「一緒に励まし合い頑張ってきた仲間と競うことができとても良かったです。次回大会にむけて稽古に励みます」とあいさつしました。

9/26 空手・ゴルフ・陸上 さまざまなフィールドで躍動!  
普天間中学校が各競技大会結果等を報告



普天間中学校の生徒が市役所を訪れ、各種部活動の大会結果や出場決定を報告しました。10月に国立競技場で開催される「リレーフェスティバル2022」に沖縄県代表選手として出場する下地春音(はるね)さんは「コロナ禍で活動が制限される中、自主練に励んできました。支えてくれた方々への期待に応え、いい報告ができるように頑張りたいです」と大会に向けて意気込みを語りました。

9/27 「でえーじうむさん」と感じられる学校へ  
教育委員より木彫りの看板の贈呈



宜野湾市教育委員を代表して、桃原修委員より木彫りの看板が市教育委員会へ贈呈されました。委員の方々は常々「学校が子どもたちにとって「でえーじうむさん(とても面白い)」と思えるような場所になってほしい」と話し合っており、今回の看板はその思いを形にしたものです。桃原委員は「委員会や関係機関など、一緒になって教育現場を盛り上げていきたいです」と話しました。

9/28 うちなーに伝わる文化の継承に貢献  
沖縄県しまくとぅば普及功労者受賞を報告



宜野湾市うちなゑぐち会の関係者が市教育委員会を訪れ、「令和4年度沖縄県しまくとぅば普及功労者」に、同会の與儀吉正さん、中村洋子さんの2名が表彰されたことを報告しました。地域における「しまくとぅば」の普及に尽力した方々に送られる賞となっており、與儀さんは「島の財産であるうちなゑぐちを、これからも後世に残していけるよう頑張ります」と力強くあいさつしました。